

Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025

Nouvel uniforme scolaire

Depuis la rentrée, les élèves portent un uniforme scolaire en tissu, appelé Faso Danfani. Ce tissu est réalisé en coton du pays et est fabriqué de manière traditionnelle. C'est une obligation de l'état afin de favoriser l'économie locale.

Les uniformes de l'école ont été confectionnés par les enseignants de couture de l'école.



Construction d'une nouvelle salle de classe

Durant l'été, les étudiants en maçonnerie ont construit une nouvelle salle de classe. Cela fait partie de leur stage pratique obligatoire ; ceci est une manière intelligente et efficace de lier leur obligation scolaire à l'évolution constante de l'école.



Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025



Cours techniques

Les différents cours, tant en maçonnerie qu'en électricité, continuent à être enseignés. Pour les sections techniques, il y a 40 élèves en électricité et 18 en maçonnerie dont beaucoup de filles.



Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025

Poulailler

Grâce au poulailler, 600 poulets ont pu être élevés. Une partie a été vendue et l'autre a été utilisée pour la cantine de l'école, surtout lors de repas festifs. La vente de poulets a permis d'acheter trois moutons qui sont en cours d'engraissement afin de les revendre.



Le jardin potager

Concernant le jardin, nous faisons de la culture hors sol en utilisant de vieux pneus. Nous cultivons principalement des salades et des épinards dans ces pneus. Nous sommes devenus presque entièrement autonomes concernant les légumes et nous n'avons plus besoin d'en acheter. Ces légumes permettent de faire près de 170 repas par jour pour le repas de midi pour les élèves de primaire.

Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025

ACTIVITES A L'ECOLE TECHNIQUE DE SAABA

- Noël 2024 : comme les années précédentes, un beau repas de Noël a été servi à midi, accompagné de boissons. Cette année, les élèves ont eu des pâtes, du riz et des poulets issus du poulailler de l'école. Des jeux ont suivi le repas. A chaque fois, c'est une fête qui reste gravée dans la mémoire des élèves.



- Semaine culturelle au mois d'avril : cette année, diverses activités ont ponctué cette semaine comme du théâtre et des déguisements. Les élèves osent vraiment se déguiser de manière extravagante et ont toujours beaucoup de plaisir à participer à ces différentes animations.



Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025

- En avril encore, les élèves ont participé à un tournoi de foot inter-classes sur le terrain devant l'école. Garçons et filles étaient de la partie.



- Les classes ont également fait une sortie scolaire à Laongo. Ce site est rempli de sculptures en pierre réalisées par des artistes du monde entier. Chaque année, de nouvelles sculptures voient le jour.



Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025

L'école technique de Saaba, c'est :

19 classes

1 cantine

36 employés (enseignants, stagiaires et personnel technique)

Plus de 400 élèves (de nouveaux élèves arrivent chaque semaine jusqu'en novembre)

3 sections :

- Maçonnerie-Génie civil
- Électricité
- Couture



Ce qu'il s'est passé durant l'année scolaire 2024 - 2025



Ce que Song Kombu a réalisé en Suisse durant année scolaire 2024 - 2025 :

- Une cassée de noix au refuge de Vaux-sur-Morges a été organisée en mars : 50 kg de cerneaux de noix ont été ensuite pressés par le Moulin de Sévery. Nous avons pu produire 25 litres d'huile de noix (50 bouteilles) qui se vendent au prix de 35 frs /bte au profit de nos associations (50% PSM – 50% Song Kombu)

L'association Song Kombu en quelques mots, c'est...

- Plus de 60 généreux parrains et marraines qui permettent l'accès à l'école à leur filleul et filleule. Chaque enfant reçoit son uniforme, un repas par jour et la course d'école. Le parrainage se monte à 144 frs par année, ce qui correspond à 12 frs par mois.

Nous vous sommes extrêmement reconnaissants pour votre parrainage sans lequel Jules, le directeur, ne pourrait accepter ces élèves dans son école.

Nous vous encourageons à parler de cette magnifique école autour de vous afin de trouver de nouveaux parrains et marraines ou alors en récoltant des dons ponctuels (collecte lors d'un repas de Noël par exemple).

Au plaisir de vous revoir lors de notre prochaine assemblée générale ou à toute autre occasion !

Le Comité



Association Solidarité Song Kombu

CH94 0618 2720 0453 3190 9

Parrainage pour 1 année : 144.-



Via TWINT

privilégier le paiement bancaire ci-dessus,
cela occasionne moins de frais à l'association